



*Gavi*era

COMPAÑÍA TEATRAL



espacio
La Granja
© Adrián G. Paredes

Trayectoria



Adriana Cortés e Ylenia de Luis, después de graduarse en Arte Dramático en la Escuela de Actores de Canarias en el año 2022, fundan la compañía teatral Gavierra a finales de este mismo año, con la que emprenden junto a la actriz Ío Viera el desarrollo de su primer espectáculo "Sor Juana", estrenado en el Espacio La Granja en junio del año 2023. Esta reciente compañía teatral adopta su nombre del término "gavierra" en femenino, con el sentido figurado de mujer creativa, innovadora e inconformista, que siempre busca el horizonte, que mira más allá. Así pues, Gavierra pretende ser una compañía de nuevas creaciones, explorando diferentes lenguajes y estilos, siendo su primera obra Sor Juana, una de tantas gavierras que ha habido en la historia.

Contacto

INFO@GAVIERA.COM

TLF: 665 07 31 74

